
 
LUNES 23 Septiembre Para CUANDO te SIENTAS APAGADÓN 
 
“Este es el mensaje que hemos oído de él y que les anunciamos: Dios es luz y 
en él no hay ninguna oscuridad”. 1ª. Juan 1:5 
 
Integridad es enfrentar mi oscuridad desde la luz de Su bondad (Porque hoy 
vivimos por inseguridad o ingenuidad, pero no por integridad🥺) 
Es estar en la luz. 
 
Integridad no es solo portarte bien, echarle ganas o ser muy trabajador sino 
estar en la luz (Yo no entiendo como hay personas que dicen obedecer a Dios 
sin ni siquiera conocerle. Le obedecen, pero no le conocen🤔#$%& ¿Quién hace 
eso?)     
 
Integridad es reconocer mis pecados (que son más que errores y faltas 😬()*+) es 
regresar a Dios de todo corazón y en Cristo, renovarme para SER todo cuanto 
Dios pensó que fuera   
 
INTEGRIDAD es VULNERABILIDAD. Es estar abierto, expuesto, dispuesto 
a estar en la luz (aunque incomode por ratos, es mejor que vivir lampareados 
😵-./0) En la confianza crece la integridad, en el pecado nos desintegramos, ¿o 
no Tanos?🤪23456 
 
La integridad es el llamado de Dios a recuperar nuestra humanidad (esto sólo 
Jesús pudo enseñarlo ya que todas las religiones quieren ser Dios o quieren 
controlarlo) 
 
Integridad no es mi palabra es Su palabra (Sólo Jesús ha sido integro y en 
Jesús somos íntegros) Integridad es acerca de conocer a Dios y darlo a 
conocer, de ser conocidos y conocernos.  
¿Lo conoces? 
 
 
MARTES 24 Septiembre INTEGRIDAD para la INSEGURIDAD 
“Si decimos que estamos bien con Dios pero seguimos viviendo en la 
oscuridad, estamos mintiendo y no obedecemos a Dios al seguir la verdad”. 
1ª. Juan 1:6 
 
¿Qué nos detiene de ser íntegros?  



Lo que nos quita de la integridad es la inseguridad. Nos hemos olvidado de 
que Dios, antes de siquiera haber cámaras de video ya nos veía (Si no creemos 
a Dios mínimo creamos que nos están grabando🧐89:;<=>)  
 
Para saber que hacer y qué no hacer, lo que me toca a mí y lo que le toca a 
Dios (aunque si El me toca, lo que me toque?@ABCDE ♂) el cuándo y el cómo de Su 
voluntad, la guía no es querer, tener, poder o saber sino ser y ser la persona 
que Dios pensó que fuéramos se llama INTEGRIDAD (Cuídate de la 
inseguridad de la oscuridad 😨HIJKLM Esa si desintegra, no la luz) 
 
Integridad es estar en la luz de su verdad (Verdad o quien es Cristo y lo que ha 
hecho por y para nosotros, ahora y por la eternidad NOPQRS) Pecar es estar en la 
oscuridad de la inseguridad.  
 
Mi problema no es la presencia de dificultades 😒UVWX sino la ausencia de Dios 🥶 
(Pero insisto en poder, tener, saber y querer. Porque ser y Dios se llevan bien 
😉Z[\]) El problema no es lo que Dios me pide llevar sino lo que yo no quiero 
soltar.  
 
Pensamos que el pecado es lo que nos hace humanos y es lo que nos hace 
inseguros y gasho🥴. 
 
En el pecar me justifico para protegerme cuando lo que necesito es otra cosa, 
vaciarme, enfocarme y entregarme, de verdad (El pecado son como grietas 
que se van haciendo más grandes hasta que “todo se derrumbó, dentro de mí, 
dentro de mi” Después me pregunto, ¿Por qué no tengo energía, entusiasmo o 
esperanza 🙄_̀ab?) 
 
Y cuando más personas prefieran preguntar ¿por qué yo no entiendo? en lugar 
del ¿por qué los demás no entienden?, los índices de inseguridad bajaran 
sensiblemente😊defg. 
 
 
MIERCOLES 25 Septiembre PRETEXTO #1 del PECADO: No soy una 
MALA PERSONA.  
 
“Si decimos que no pecamos, nos engañamos a nosotros mismos y la verdad 
no está en nosotros”. 1ª. Juan 1:8 
 
¿Cuál es tu referencia para saberte bien? ¿Qué estás en curso? 
Muchas veces la referencia somos nosotros (lo que tengo, puedo, quiero o se. 
Nos confiamos 😢jklmn) o lo mal que puedan estar otros, nos comparamos.  
Juan nos dice: Estar en la luz (y la luz no es algún fraccionamiento sino el 



estar integrado y mejor que un fraccionamiento porque te pagan la luz 😎pqrs) 
 
Nos confiamos o comparamos con la oscuridad de otros en lugar de la luz de 
Jesús (y sin la luz de Jesús, ¿podré ver claro? Voy a ver estrellitas 😅uvwxyz) 
 
Por lo menos no soy tan malo como xxxxxxxxxxxxx (completar el renglón 
con la persona de su preferencia 😜|}~���). “Los malos están en Atlacholaya”, “si 
tan sólo los malos dejaran de ser malos 🙄_̀ab”, “hay que acabar con los malos 
porque son una plaga 😬()*+”.  
 
¿De dónde habrá salido que puedo ser buena persona y desobedecer a Dios? 
(de vivir en la oscuridad de mis supuestos, insistir en tener la razón, no 
necesitar ayuda, ni a otros y sí, poder juzgar libremente a los demás ☹) y lo 
desobedecemos porque no creo que le obedezcamos en todo (O como mis 
hijos que les gusta la maña y lo hacen todo a la mitad. Difícil no es la voluntad 
de Dios, difícil es la vida de mis hijos que no saben como engañarme porque 
me las sé de todas, todas 😁����) 
 
¿Por qué no mato me justifico de mentir? Vivo negociando con Dios cuando 
no es con Dios con quien negocié 😕���. Conocer a Dios se deletrea obediencia 
no penitencia😣����, si obedeciéramos a Dios habría paz, gozo y propósito 
(¿seguimos pensando que obedecemos a Dios? 🤔#$%&) 
 
Nos justificamos de desobedecer a Dios en lugar de recibir su justificación en 
Cristo😑��� (son los efectos propios de la oscuridad 😱��������) Nos falta integridad y 
nos falta por estar en otro lado y en otra cosa menos en la luz de su verdad 
(pero me gusta lo oscurito o el creer que puedo solito. Misericordia que ya 
estuvo bueno ��� ) 
 
Cuando creía que está bien estaba peor de lo que pensaba porque juzgaba de 
acuerdo con mi propia ley (Aparte de desobediente, mentiroso, pero yo estaba 
bien 🙄_̀ab) 
 
Por eso le llaman Salvador y Señor, ven a Él y no hacia ti.  
 
JUEVES 26 Septiembre PRETEXTO #2 del PECADO: No PUEDO más 
que PECAR. 
 
“Pero, si vivimos en la luz, así como Dios está en la luz, nos mantendremos 
unidos como hermanos y la sangre de su Hijo Jesucristo nos limpia de todo 
pecado” 1ª. Juan 1:7 
 
Si la ley puede controlarnos (pongan una cámara de seguridad y podrán ver la 
diferencia🤗¢£¤¥) ¿imagínate lo que puede hacer Su luz? 



 
Es mejor estar en la luz porque en la oscuridad nos ponemos raros (Raros 
como el tomar diferentes personalidades, no separamos y aislamos, decimos 
cosas como arte sacro, música cristiana y voy a la iglesia-cuando la iglesia soy 
yo-. La música tendrá letra cristiana pero no es cristiana, la música es música, 
mis queridos categorizadores😅uvwxyz) 
 
Si realmente creo en Dios, ¡integridad o estar en la luz!, viviré no como si una 
cámara me viera sino como si Dios me viera (y noten que El me ve con ojos 
de amor y compasión. Cuando pienso que nadie me ve recuerdo que tengo 30 
billones de células en mi cuerpo que me están echando un ojo. Mi problema 
no es la soledad es lo que hago cuando estoy solo) 
 
¿Les pasa que sus hijos se molestan de que no se tome en cuenta su 
“sacrificial” esfuerzo? (Los míos si son pecadores 😆§̈©ª«) “Yo todo yo”, “a mí 
siempre”, “porque yo ahí está mi hermano o hermana”, “yo lo hago y 
ellas/el/ellos nunca” y lo que he tratado de enseñarles desde hace ya algún 
tiempo es que yo si lo veo y me doy cuenta y no me es indiferente. Se cómo 
recompensarlos 🤗¢£¤¥.  
 
En lugar de vivir como si Dios nos viera, vivimos para que otros nos vean. 
Nos deshacemos y eso nos va separando y cubriendo de oscuridad😫®̄°±.  
 
Me quejo de que Dios no me ve cuando vivo escondiéndome de Él, de que no 
lo veo cuando El me ve y eso no me hace diferencia.  
 
Necesito el camino de la confesión (y no te preocupes que se asusten, ya lo 
saben porque ellos también lo hacen 😁����) 
En pocas palabras 😄³́µ¶·, Su Palabra es: “Soy pecador, el pecado me separa, 
Cristo vino como luz para vencer la oscuridad del pecado, permanecer en 
Cristo o en la luz es la única salida para la oscuridad de mi pecado”. 
 
Cuando la inseguridad del pecar toque a tu puerta recuerda que hay mejores 
opciones, lo dice la verdad.  
 
VIERNES 27 Septiembre PRETEXTO #3 del PECADO: NO PASA 
NADA, PAPI 
“Si confesamos nuestros pecados, Dios, que es fiel y justo, nos los perdonará 
y nos limpiará de toda maldad”. 1ª. Juan 1:9 
 



Las personas más molestas (no quise poner miserables😲¹º»¼½ pero ya lo saben 
😁����) en el mundo no son los no cristianos sino los cristianos que viven en 
pecado o que dicen que no pasa nada (que no se les nota la luz. Es práctica no 
plática 🙂¿ÀÁ)  
 
Sabían que pecar es lo contrario de amar y el amor es acerca del corazón de 
Dios no acerca de mi corazoncito (Y de estas confusiones es que me complico 
todito y rapidito)  
Integridad es tener el corazón de Dios. El problema no es pecar sino decir que 
no peco o pecar y decir amar (y amar es morir a mi para que Cristo sea en y a 
través de mí)  
 
Detrás de todos nuestros problemas está el pecado, no Dios enojado; están mis 
mañas que marean no sus manos que moldean.  
 
“No hablemos del pecado para que no le demos poder”, es como el elefante 
rosa en la casa; estamos diciendo "metámoslo debajo de la alfombra" 🤐ÃÄÅÆ. No 
va a funcionar (Y tampoco vamos a hacerlo un show, usarlo para exhibir, 
manipular o señalar. Vamos a enfrentarlo porque la integridad es enfrentar 
la realidad de mi oscuridad con la luz de su bondad) 
 
Lo que me hace pecar no son otras personas o los problemas sino, mi, pe-ca-
do. Bingo (Yo estaba seguro de que era inocente creo que esto de la auto-
estima está afectando más que ayudando 🤔#$%&) 
 
¡Todos lo hacen! (yo cuando veo que hay una filota atravesada de autos y está 
el verde, pero ya va a cambiar y tal vez me quede en medio, ni pasando, ni 
dejando pasar y, aun así, me paso. Te pasas 😑���) Creo que en mis reacciones 
me doy cuenta de que aún no trato con mi pecado (o por encimita 😅uvwxyz) 
  
Estar en la luz es exponernos, ser vulnerables, abiertos, donde todo está 
descubierto a los ojos de aquel a quién daremos cuenta. Sin secretos, sin 
reservas, sin dobles contraseñas😅uvwxyz.  
 
Y para eso si pasará algo y será bueno, saldrás de la oscuridad y hacia la luz de 
Su verdad, Su amor por ti. La luz de Jesús es que El murió por los pecadores 
de quienes yo soy el primero.  
 
Porque sólo en la luz es posible creer NOPQRS 
 
 
SÁBADO 28 Septiembre La PRUEBA de la VULNERABILIDAD Lucas 
18:9-14 
 



Si Cristo murió por los pecadores, ¿por qué yo no habría de llorar por ellos? Y 
si no puedo llorar como podría orar, amar, ¿dar para que la iglesia los alcance? 
¿Por qué estás llorando?  
 
Eso es un corazón quebrantado, vulnerable y eso es lo que me integra a la 
Comunidad y en ello, me hace integro.  
 
¿Por qué odiaremos a los pecadores cuando somos uno de ellos? ¿Por qué 
odiaremos a los pecadores más no al pecado? ¿Mi propio pecado? 
 
Usualmente vemos el pecado de otros, pero no el nuestro.   
 
Llorar por mi pecado es el primer paso para la vulnerabilidad.  
 
¿Cuándo fue la última vez que lloraste de tus pecados? ¿Por un pecador? 
Integridad es tener el corazón del Padre, es vivir quebrantado para estar 
integrado. El pecado nos rompió, Jesús nos unió. La integridad es Dios 
integrándome a Él y a otros.  
 
Integridad es estar en la luz que me permite ver cuan mal estoy (roto, 
deshecho, aislado) pero cuan bueno es El (rehaciéndome, uniéndome, 
alcanzándome) 
 
La vulnerabilidad espanta porque me expone a la luz (para ya no compararme 
con otros que como apaga y pega de lo que Dios me llama a ser. Ser no hacer) 
Y aun y cuando la luz o Jesús no espantan, me asusto de que me vayan a 
conocer (no te preocupes que El ya te conoce y en lo que hizo Cristo podrás 
verte mejor) Necesito vulnerabilidad (para no estancarme porque lo que 
estanca es lo que espanta) 
 
En un mundo oscuro sólo en Jesús puedo ser integro al estar en su luz (y estar 
en su luz es aprender a ser vulnerables) 
 
Integridad de integrarse a los vulnerables.  De ver mi pecado y no a otros 
como el enemigo. ¿Qué tan enojado, preocupado y estresado estás con el 
pecado que habita en ti? Algunos hasta lo premian😅uvwxyz. No güeno. 
 
Si Su luz es lo que nos une, ¿a qué te unirás?  


